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1 ATA DA 4ª SESSÃOORDINÁRIA DO Sº PERíODOLEGISLATIVO,DA DÉCIMA
2 SEXTALEGISLATURA,REALIZADANO DIA 26 DEABRIL DE2023.

3
4 Aos 26 (vinte e seis) dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três
5 (2023), foi realizada a 4ª SESSÃOORDINÁRIA DO Sº PERíODOLEGISLATIVO
6 DE 2023. Os trabalhos foram iniciados às 15:00hs, sob a Presidência da
7 Presidente, Vereadora LUCÉLlARIBEIRODANTAS. A Presidente comunicou
8 que a SessãoOrdinária está sendo transmitida através da Rádio Educadora
9 Patuense, Facebook e Site da Câmara Municipal. A Presidente solicitou da
10 Primeira Secretária, vereadora Roberta Rayanne Nunes Leite que efetuasse
11 a chamada dos Senhores Vereadores para verificação de Quórum, onde foi
12 constatada a presença dos vereadores: IVANILSON ALVESDA COSTA,JOSÉ
13 MARCONDES PEREIRA DA COSTA, LUCÉLlA RIBEIRO DANTAS, RODOLFO
14 HENRIQUE GODEIRO MAIA, PRISCILLA JALES DANTAS, RESENILDO
15 ERNESTO DA SILVA, ROBERTA RAYANNE NUNES LEITE, SUETONEO
16 OLIVEIRAMOURA, e ausência justificada do vereador VALDEMAR BRUNO
17 LIMA DANTAS. Foi constatado quórum suficiente para a abertura da
18 Sessão. Ato seguinte. A Presidente colocou a Ata da Sessão anterior em
19 discussão. Sem discussão. Ata em votação. Ata aprovada por unanimidade
20 de votos. A Senhora Presidente solicitou a Primeira Secretária que
21 procedesse com a leitura das matérias em pauta na Ordem do Dia, que
22 constou do seguinte: PROJETODELEIEXECUTIVONº 003/2023 - de autoria
23 do Poder Executivo, que dispõe sobre as Diretrizes para a elaboração da Lei
24 Orçamentária para o Exercicio de 2024, e dá outras providências. PROJETO
25 DE LEI LEGISLATIVO NQ 006/2023 - de autoria da Vereadora Roberta
26 Rayanne Nunes Leite, que Institui o programa de inteligência Emocional -
27 um olhar a saúde mental, dos profissionais lotados na Secretaria .de
28 Educação e das Crianças e Adolescentes matriculados na rede municipal de
29 Ensino, incluindo o acompanhamento das pessoas com Transtornos do
30 Espectro Autista (TEA), e dá outras providências. PARECERES DAS
31 COMISSÕESDE LEGISLAÇÃO,JUSTiÇA E REDAÇÃO FINAL; COMISSÃO DE
32 PLANEJAMENTO URBANO, MEIO AMBIENTE HAITAÇÃO E TRANSPORTE;
33 COMISSÃO DE SAÚDE, EDUCAÇÃO, ASSISTÊNCIASOCIAL E DEFESA DO
34 CONSUMIDOR. AO PROJETODE LEI LEGISLATIVONº 001/2023 - de autoria
35 do vereador Valdemar Bruno Lima Dantas, que dispõe sobre a inserção nas
36 placas de atendimento prioritário o símbolo mundial do autismo, e dá
37 outras providências. PARECERESDASCOMISSÕESDE LEGISLAÇÃO,JUSTiÇA
38 E REDAÇÃO FINAL; COMISSÃO DE SAÚDE, EDUCAÇÃO, ASSISTÊNCIA
39 SOCIALE DEFESADO CONSUMIDOR. AO PROJETODE LEI LEGISLATIVONº
40 002/2023 - de autoria do vereador Valdemar Bruno Lima Dantas, que
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41 dispõe sobre o prazo de validade do laudo médico pericial que atesta o
42 Transtorno do Espectro Autista, e dá outras providências. PARECERESDAS
43 COMISSÕESDE LEGISLAÇÃO,JUSTiÇA E REDAÇÃO FINAL; COMISSÃO DE
44 PLANEJAMENTO URBANO, MEIO AMBIENTE HABITAÇÃO E TRANSPORTE.
45 AO PROJETODE LEI LEGISLATIVONº 004/2023 - de autoria da vereadora
46 Roberta rayanne Nunes Leite, que Institui no âmbito do município de
47 Patu/RN, a "Patrulha Maria da Penha" com o objetivo de prevenir e coibir a
48 violência domestica e familiar contra a mulher, e dá outras providências.
49 REQUERIMENTONº 010/2023 - de autoria do Vereador Suetoneo Oliveira
50 Moura, que Requer ao Poder Executivo Municipal, a abertura Escolinha de
51 Futsal e Futebol Campo. REQUERIMENTO Nº 012/2023 - de autoria do
52 Vereador Suetoneo Oliveira Moura, que requer da Mesa Diretora desta
53 Casa, que seja enviado uma Moção de Aplausos para professora e as
54 Alunas: Andressa Oliveira, Janice Alencar e Ana Maria que foram apresentar
55 o Projeto na FEBRACEna USP.REQUERIMENTONº 014/2023 - de autoria
56 do Vereador Valdemar Bruno Lima Dantas, quer requer do Poder executivo
57 municipal, que faça a elaboração de um estudo de viabilidade técnica, para
58 criação de um sistema de informação, junto as autoridades de segurança
59 pública, para controle de possíveis casos de violência nas escolas em nosso
60 município. REQUERIMENTO Nº 015/2023 - de autoria do Vereador
61 Valdemar Bruno Lima Dantas, que requer do Poder executivo municipal,
62 que faça a elaboração de um estudo de viabilidade técnica e orçamentária,
63 visando a instalação do "Botão do Pânico" e de Sistema de
64 Videomonitoramento por câmeras nas Unidades Educacionais de nosso
65 município. REQUERIMENTO Nº 016/2023 - de autoria do Vereador
66 Valdemar Bruno Lima Dantas, que requer do Poder Executivo Municipal, a
67 elaboração de um estudo de viabilidade técnica e orçamentária, visando a
68 pavimentação da Rua Osvaldo Câmara no Bairro Nova Brasília.
69 REQUERIMENTONº 017/2023 - de autoria da Vereadora Roberta Rayanne
70 Nunes Leite, que requer do Poder Executivo Municipal, que através da
71 Secretaria Municipal de Saúde veja a viabilidade de profissionais para
72 castração de cães e gatos (fêmeas) de rua. REQUERIMENTONº 018/2023 -
73 de autoria da Vereadora Roberta Rayanne Nunes Leite, que requer do
74 Poder Executivo Municipal, que através da Secretaria Municipal de Saúde,
75 faça a reativação da Farmacia Básica no município de Patu.
76 REQUERIMENTO Nº 019/2023 - de autoria do José Marcondes Pereira da
77 Costa, que requer do Poder Executivo Municipal, que através da Secretária
78 de Infraestrutura e Serviços Públicos, faça a limpeza da Rua do Cacimbão de
79 Juarez, e o estudo para o saneamento básico nas proximidades.
80 REQUERIMENTO Nº 020/2023 - de autoria do José Marcondes Pereira da
81 Costa, que Requer do Poder Executivo Municipal, que através da Secretária
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82 Municipal de Educação, faça a implementação de Psicólogos e Assistentes
83 Sociais nas Escolas Municipais. REQUERIMENTO N2 021/2023 - de autoria
84 do José Marcondes Pereira da Costa, que Requer do Poder Executivo
85 Municipal, que através da Secretaria Municipal de Saúde, e da Secretaria
86 Municipal de Agricultura, faça o recolhimento dos animais soltos em via
87 pública, como também a criação de um Conselho Municipal de Proteção e
88 Defesa dos Animais. REQUERIMENTO N2 022/2023 - de autoria dos
89 Vereadores Rodolfo Henrique Godeiro Maia e José Marcondes Pereira da
90 Costa, que requerem do Poder Executivo Municipal, que realize Concurso
91 Público no Município de Patu/RN. REQUERIMENTO N2 023/2023 - de
92 autoria dos Vereadores Rodolfo Henrique Godeiro Maia e José Marcondes
93 Pereira da Costa, que requerem do Poder Executivo Municipal, que através
94 da Secretaria Municipal de Administração e Finanças Públicas, e Secretaria
95 Municipal de Agricultura, encaminhe a relação dos agricultores e sua
96 comunidade que foram beneficiados com o corte de terra no Município de
97 Patu/RN. REQUERIMENTO N2 024/2023 - de autoria do Vereador Rodolfo
98 Henrique Godeiro Maia, que requer do Poder Executivo Municipal, que
99 através da Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, faça a
100 Construção do Centro Zoonoses. REQUERIMENTO N2 025/2023 - de
101 autoria do Vereador Suetoneo Oliveira Moura, que requer da Mesa
102 Diretora desta Casa Legislativa, que seja realizada uma Sessão Solene em
103 Homenagem a Legislatura no período de 2001 a 2004, desta Câmara.
104 REQUERIMENTO N2 026/2023 - de autoria da Vereadora Roberta Rayanne
105 Nunes Leite, que requer da Mesa Diretora desta Casa Legislativa, que seja
106 enviada uma Moção de Pesar aos Familiares da Professora Sebastiana
107 Aureniva. REQUERIMENTO N2 027/2023 - de autoria da Vereadora Priscilla
108 Jales Dantas, que requer do Poder Executivo Municipal, que através da
109 Secretaria de Saúde faça a verificação da possibilidade de realizar consultas
110 ambulatoriais para os animais em situação de rua ou animais que seus
111 cuidadores sejam carentes economicamente. REQUERIMENTO N2
112 028/2023 - de autoria do Vereador Ivanilson Alves da Costa, que requer do
113 Poder Executivo Municipal, que através da Secretaria Municipal de
114 Infraestrutura e Serviços Públicos, reforme o prédio do antigo
115 ABATEDOURO PÚBLICO, para criação do centro de abrigo para animais
116 abandonados em situação de rua em nosso município. A Presidente deu
117 boas-vindas aos presentes na Galeria. Ato seguinte, a senhora Presidente
118 deu início a Ordem do Dia: PROJETO DE LEI EXECUTIVO N2 003/2023 _ de
119 autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre as Diretrizes para a
120 elaboração da Lei Orçamentária para o Exercicio de 2024, e dá outras
121 providências. Projeto encaminhado para a COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO,
122 JUSTiÇA E REDAÇÃO FINAL E COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E
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123 FISCALIZAÇÃO. PROJETO DE LEI LEGISLATIVO Nº 006/2023 - de autoria da
124 Vereadora Roberta Rayanne Nunes Leite, que Institui o programa de
125 inteligência Emocional - um olhar a saúde mental, dos profissionais lotados
126 na Secretaria de Educação e das Crianças e Adolescentes matriculados na
127 rede municipal de Ensino, incluindo o acompanhamento das pessoas com
128 Transtornos do Espectro Autista (TEA), e dá outras providências. Projeto de
129 Lei encaminhado para a COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTiÇA E REDAÇÃO
130 FINAL E COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E FISCALIZAÇÃO;
131 COMISSÃO DE SAÚDE, EDUCAÇÃO, ASSISTÊNCIA SOCIAL E DEFESA DO
132 CONSUMIDOR. A Presidente comunicou que em virtude da ausência do
133 vereador Valdemar Bruno as matérias apresentadas de sua autoria seriam
134 retiradas da pauta. PARECERESDAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO, JUSTiÇA
135 E REDAÇÃO FINAL; COMISSÃO DE PLANEJAMENTO URBANO, MEIO
136 AMBIENTE HABITAÇÃO E TRANSPORTE. AO PROJETO DE LEI LEGISLATIVO
137 Nº 004/2023 - de autoria da vereadora Roberta rayanne Nunes Leite, que
138 Institui no âmbito do município de Patu/RN, a "Patrulha Maria da Penha"
139 com o objetivo de prevenir e coibir a violência domestica e familiar contra a
140 mulher, e dá outras providências. Parecer e Projeto de Lei em discussão.
141 Sem discussão. Parecer e Projeto de Lei em votação. Parecer e Projeto
142 aprovados por unanimidade de votos. REQUERIMENTO Nº 010/2023 - de
143 autoria do Vereador Suetoneo Oliveira Moura, que Requer ao Poder
144 Executivo Municipal, a abertura Escolinha de Futsal e Futebol Campo.
145 Requerimento em discussão. Com a palavra o vereador SUETONEO
146 MOURA. Saudou a Presidente, os colegas vereadores, os que acompanham
147 através das redes sociais, os que escutam através da FM; em nome de Lana
148 e da professora Tetê, saudou os presentes na Galeria. Falou sobre o
149 campeonato de futsal que está sendo realizado no município. Disse que
150 esporte é saúde e prevenção. Solicitou a aprovação da materia
151 apresentada. Com a palavra o vereador RODOLFO MAIA. Saudou a
152 Presidente, os colegas vereadores, saudou os que acompanham através das
153 redes sociais, saudou os que escutam através da FM, e em nome de Maria
154 José, saudou os presentes na Galeria. Falou sobre a importância do
155 requerimento apresentado. Disse que é um desejo de todo jovem e dos
156 pais. Destacou que já existe no municipio duas escolinhas de Futebol e
157 disse que falta apoio por parte do Poder Executivo. Solicitou que o
158 município abra uma escolinha de futebol e que 'dê apoio as escolinhas já
159 existentes. Falou sobre a associação da Nova Patu. Com a palavra o
160 vereador MARCONDES DO SINDICATO. Saudou a Presidente, os colegas
161 vereadores, saudou os que acompanham através das redes sociais, saudou
162 os que escutam através da FM, saudou os presentes na Galeria. Falou
163 sobre a importância do requerimento. Mencionou atividades relacionadas
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164 ao esporte e falou sobre incentivo ao esporte. Falou sobre Patuenss que
165 hoje defendem o município em outras regiões do Brasil. Falou sobre a
166 assosição do Nova Patu. Falou sobre emenda impositiva e recursos
167 destinados ao esporte. Falou sobre processo de criação e fundação de
168 escola de futebol. Falou sobre incentivo aos jovens com a criação de uma
169 escola de futebol. Ressaltou que seu voto é favorável ao requerimento e
170 deixou seu mandato à disposição. Requerimento em votação.
171 Requerimento aprovado por unanimidade de votos. REQUERIMENTO N2
172 012/2023 - de autoria do Vereador Suetoneo Oliveira Moura, que requer
173 da Mesa Diretora desta Casa, que seja enviado uma Moção de Aplausos
174 para professora e as Alunas: Andressa Oliveira, Janice Alencar e Ana Maria
175 que foram apresentar o Projeto na FEBRACEna USP. Requerimento em
176 discussão. Com a palavra o vereador SUETONEO MOURA. Falou sobre a
177 Moção apresentada e destacou a USP. Falou sobre a época da Pandemia.
178 Mencionou a importância do Projeto apresentado na USP. Mencionou sua
179 felicidade em Patu está sendo representado em Projeto apresentado na
180 USP que tem referência Mundial em Estudos. Solicitou a aprovação dos
181 nobres vereadores. Requerimento em votação. Requerimento aprovado
182 por unanimidade de votos. REQUERIMENTO Nº 017/2023 - de autoria da
183 Vereadora Roberta Rayanne Nunes Leite, que requer do Poder Executivo
184 Municipal, que através da Secretaria Municipal de Saúde veja a viabilidade
185 de profissionais para castração de cães e gatos (fêmeas) de rua.
186 Requerimento em discussão. Com a palavra a vereadora ROBERTA NUNES.
187 Saudou a Presidente, os colegas vereadores, saudou os que acompanham
188 através das redes sociais, saudou os que escutam através da FM; saudou os
189 funcionários da Casae os presentes na Galeria. Falou sobre as demandas e
190 mencionou os animais em situação de rua. Falou sobre conversas que teve
191 com Veterinário do Município. Solicitou a aprovação do requerimento. Com
192 a palavra a vereadora PRISICLLA JALES. Saudou a Presidente, os colegas
193 vereadores, saudou os que acompanham através das redes sociais, saudou
194 os que escutam através da FM, em nome de Shermam e Sandra saudou os
195 presentes na Galeria. Falou sobre movimentações nas redes sociais e a
196 pauta voltada à causa animal. Agradeceu aos vereadores pelo apoio as
197 matérias voltadas à causa animal. Parabenizou a vereadora Roberta pelo
198 requerimento apresentado. Falou sobre matéria semelhante de sua autoria
199 apresentada em abril de 2021. Disse que o acúmulo de animais nas ruas é
200 uni problema para o município e ressaltou a questão de saúde pública.
201 Disse qe o seu voto é favorável ao requerimento. Com a palavra o vereador
202 MARCONDES DO SINDICATO. Falou sobre os veterinários do município e
203 ressaltou a importância da castração dos animais. Solicitou atedimento do
204 requerimento por parte do Executivo Municipal. Mencionou o calazar
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205 ressaltou óbito ocorrido recentemente. Falou sobre a importância da
206 retirada dos animais em situação de rua. Slicitou que o município se
207 sensibilize com as situações apresentadas em Plenário. Disse que os Edis
208 precisam dar respostas à População. Disse que o seu voto é favorável ao
209 requerimento. Com a palavra o vereador SUETONEOMOURA. Parabenizou
210 a vereadora Roberta pelo requerimento apresentado. Falou em
211 requerimentos apresentados anteriormente com a mesma finalidade. Falou
212 sobre a importância da castração dos animais em situação de rua. A
213 vereadora Roberta disse que já foi realizada audiência pública
214 anteriormente e disse que a causa animal já vem de anos anteriores. O
215 vereador SUETONEO disse que todos estão de mãos dadas cobrando do
216 Executivo uma solução para a situação existente no município.
217 Requerimento em votação. Requerimento aprovado por unanimidade de
218 votos. REQUERIMENTO Nº 018/2023 - de autoria da Vereadora Roberta
219 Rayanne Nunes Leite, que requer do Poder Executivo Municipal, que
220 através da Secretaria Municipal de Saúde, faça a reativação da Farmacia
221 Básica no município de Patu. Requerimento em discussão. Com a palavra a
222 vereadora ROBERTA NUNES. Disse que o requerimento apresentado foi
223 uma reivindicação popular. Falou sobre a Farmácia Básica em gestões
224 passada e destacou a atual. Solicitou dos nobres vereadores a aprovação da

. 225 matéria. Com a palavra o vereador RODOLFO MAIA. Parabenizou a
226 vereadora Roberta pelo requerimento apresentado. Mencionou a
227 preocupação com a população. Ressaltou que a Farmácia Básica deve
228 funcionar normalmente. Falou sobre compra de medicamento e mencionou
229 a Lei Orçamentária do Município. Falou sobre falta de material
230 odontológicos para atendimento da população. Solicitou que o Município
231 reative a Farmácia Básica e que atenda a população carente. Com a palavra
232 o vereador MARCONDES DO SINDICATO. Falou sobre a população carente
233 do município com relação a atenção básica. Disse que Farmácia Básica tem
234 convênio diretamente com o Governo Federal. Falou sobre falta de
235 atendimento médico nas Unidades de Saúde do Município e mencionou a
236 sobrecarga de atendimento no Hospital Municipal. Disse que o seu voto é
237 favorável e que espera que a matéria apresentada seja atendida o mais
238 rápido possível por parte do Poder Executivo Municipal. Com a palavra o
239 vereador SUETONEOMOURA. Falou sobre o avanço na saúde pública do
240 município. Falou sobre a Farmácia Básica. A vereadora Roberta disse ao
241 vereador Marcondes que o requerimento em questão é sobre a Farmácia
242 Básica e não sobre o atendimento no Hospital Municipal e disse que espera
243 que seja reativada e que todas as pessoas carentes sejam assistidas. O
244 vereador Suetoneo falou sobre a importância da Farmácia Básica em um
245 município. Disse que o seu voto é favorável e espera que a Farmácia Básica
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seja reativada o quanto antes. Requerimento em votação. Requerimento
aprovado por unanimidade de votos. REQUERIMENTO N2 019/2023 - de
autoria do José Marcondes Pereira da Costa, que requer do Poder Executivo
Municipal, que através da Secretária de Infraestrutura e Serviços Públicos,
faça a limpeza da Rua do Cacimbão de Juarez, e o estudo para o
saneamento básico nas proximidades. Requerimento em discussão. Com a
palavra o vereador MARCONDES DO SINDICATO. Saudou os nobres
vereadores e os moradores das ruas próximas ao Cacimbão de Juarez. Disse
que já são vários os requerimentos apresentando com o intuito de
solucionar os problemas existentes na localidade. Falou sobre o período
chuvoso e as dificuldades dos moradores em transitar e trafegar pelas ruas
adjacentes. Falou sobre acidentes de moto. Mencionou requerimentos
anteriormente apresentados solicitando o saneamento básico do trecho
visando diminuir o alagamento existente. Ressaltou a falta de atendimento
das matérias apresentadas por parte do Poder Executivo. Falou sobre o
lamaçal e os insetos e destacou a questão de saúde pública. Disse que o
problema já se arrasta a décadas. Solicitou que seja feito um estudo
visando solucionar o problema. Com a palavra o vereador RODOLFO MAIA.
Estendeu o problema para outras ruas de Patu que se encontram na
mesma situação. Somou ao requerimento e disse que espera que o
Município faça um estudo visando sanar os problemas destacados na
matéria apresentada. Falou sobre a prefeitura no Bairro no ano de 2019.
Solicitou do Poder Executivo que responda a Casa Legislativa sobre as
matéria apresentadas e aprovadas em Plenário para que os vereadores
possam prestar contas à população. Parabenizou o vereador Marcondes
pelo requerimento apresentado. Com a palavra a vereadora ROBERTA
NUNES. Disse que saneamento básico é questão de saúde pública. Disse
que a população das proximidades do cacimbão de Juarez sofre há muito
tempo com os problemas existentes. Solicitou que a matéria seja atendida
por parte do Poder Público Municipal. Disse que o Bairro do Cemitério,
mesmo com o saneamento básico também sofre com a questão de água
nas ruas. Falou sobre período chuvoso. Disse que a população sofre com os
mosquitos e com o lamaçal. Pediu que o Poder Executivo se sensibilize com
os moradores da localidade. Somou favorável ao requerimento.
Requerimento em votação. Requerimento aprovado por unanimidade de
votos. REQUERIMENTO N2 020/2023 - de autoria do José Marcondes
Pereira da Costa, que Requer do Poder Executivo Municipal, que através da
Secretária Municipal de Educação, faça a implementação de Psicólogos e
Assistentes Sociais nas Escolas Municipais. Requerimento em discussão.
Com a palavra o vereador MARCONDES DO SINDICATO. Falou sobre o
período da Pandemia e os problemas psicológicos desenvolvidos nas

~~



287
288
289
290
291
292
293
294

295

296
297
298
299
300
301

302
303
304

305
306
307
308
309
310
311
312
313
314
315
316
317
318
319
320
321
322
323
324
325
326

8

pessoas. Falou sobre o distanciamento das famílias com a escola. Disse que
os requerimentos apresentados é para que o profissional possa levar
atendimento para a escola e resgatar alunos, família e servidores com
acompanhamento visando solucionar possíveis problemas existentes. Disse
que as pessoas estão se distanciando uma das outras, preferindo viver no
mundo digital. Pediu que as escolas tenham psicólogos e Assistentes
Sociais. Falou sobre a Escola Municipal Francisco Francelino de Moura e
destacou o atendimento feito pela Psicopedagoga Delane. Pediu que a
Educação atenda e faça cumprir a Lei. Com a palavra a vereadora ROBERTA
NUNES. Parabenizou o vereador Marcondes pela matéria apresentada.
Falou sobre o Projeto de Lei de sua autoria com o mesmo objetivo da
matéria apresentada. Falou sobre a importância do acompanhamento de
um profissional. Disse que o seu voto é favorável. Com a palavra o vereador
RODOLFO MAIA. Registrou a presença da Psicológa, Stefanny Godeiro.
Falou sobre a Lei Federal nQ 13.935/2019. Mencionou o trabalho da
psicopedagoga Delane e disse que o acompanhamento deve ser expandido
para as outras escolas. Falou sobre o indice de crianças especial. Falou
sobre a importância do acompanhamento de psicológo e de assistente
social às famílias. Disse que o município pode contratar os profissionais
para atender as famílias carentes. Falou sobre pessoas com problemas
psicológicos e ressaltou a necessidade de um estudo para
acompanhamento dos alunos. Falou sobre a importância do requerimento
e solicitou que o Poder Executivo atenda a população. Disse que a maioria
das matérias apresentadas são pedidos feito pela população. Requerimento
em votação. Requerimento aprovado por unanimidade de votos.
REQUERIMENTO Nº 021/2023 - de autoria do José Marcondes Pereira da
Costa, que Requer do Poder Executivo Municipal, que através da Secretaria
Municipal de Saúde, e da Secretaria Municipal de Agricultura, faça o
recolhimento dos animais soltos em via pública, como também a criação de
um Conselho Municipal de Proteção e Defesa dos Anlrnals. Requerimento
em discussão. Com a palavra o vereador MARCONDES DO SINDICATO.
Justificou a matéria apresentada. Falou sobre o Grupo de pessoas que
defendem os animais. Falou sobre a importância da criação do Conselho.
Falou sobre a quantidade de animais em situação de rua. Falou sobre a
morte de vários animais. Falou sobre projetos e requerimentos
apresentados pelos nobres vereadores visando a defesa e proteção dos
animais. Disse que o objetivo do requerimento é buscar mecanismo que
resolva a situação dos animais em situação de rua. Com a palavra a
vereadora PRISCILlA. Falou sobre a importância da conscientização da
população para o não abandono dos animais. Sugeriu que após a castração
dos animais fosse realizada urna feira para adoção. A Presidente LUCÉlIA

J
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328 disse que diante da união de poderes e sociedade fosse apresentada uma
329 proposta de audiência pública. Com a palavra o vereador RODOLFOMAIA.
330 Sugeriu aos defensores dos animais a criação de uma associação ou uma
331 ONG e que fosse encaminhado a Casa para votação. Falou sobre emendas
332 impositivas. Falou sobre a importância de um Conselho. Com a palavra o
333 vereador SUETONEO MOURA. Parabenizou o vereador Marcondes pelo
334 requerimento apresentado. Enalteceu a fala da presidente Lucélia sobre a
335 realização de uma audiência pública. Falou sobre a importância de um local
336 para os animais após a castração. Falou sobre a importância da união dos
337 poderes com sociedade de um modo geral. Manifestou voto favorável a
338 matéria apresentada. Requerimento em votação. Requerimento aprovado
339 por unanimidade de votos. REQUERIMENTONº 022/2023 - de autoria dos
340 Vereadores Rodolfo Henrique Godeiro Maia e José Marcondes Pereira da
341 Costa, que requerem do Poder Executivo Municipal, que realize Concurso
342 Público no Município de Patu/RN. Requerimento em discussão. Com a
343 palavra o vereador RODOLFOMAIA. Disse que a matéria em pauta vem se
344 arrastando há muito tempo. Mencionou os requerimentos apresentados
345 desde o ano de 2017. Falou sobre as pessoas que querem uma
346 dependência financeira. Falou sobre o número de servidores concursados e
347 destacou os contratados. Disse que a realização de um concurso público
348 resolveria várias situações, inclusive a situação da PREVIPATU.Falou sobre
349 o termo de Ajustamento de Conduta celebrado entre o Município e o
350 Ministério Público. Falou sobre o último concurso público realizado em
35] 2008. Disse que a realização de concurso público é solicitação dos jovens
352 estudantes. Disse que vai ficar atento à matéria apresentada. Falou sobre
353 os concurseiros e destacou a estabilidade financeira almejada por todos.
354 Falou sobre a importância da realização do concurso público na cidade de
355 Patu. Requerimento em votação. Requerimento aprovado por unanimidade
356 de votos. REQUERIMENTO Nº 023/2023 - de autoria dos Vereadores
357 Rodolfo Henrique Godeiro Maia e José Marcondes Pereira da Costa, que
358 requerem do Poder Executivo Municipal, que através da Secretaria
359 Municipal de Administração e Finanças Públicas, e Secretaria Municipal de
360 Agricultura, encaminhe a relação dos agricultores e sua comunidade que
361 foram beneficiados com o corte de terra no Município de Patu/RN.
362 Requerimento em discussão. Com a palavra o vereador MARCONDES DO
363 SINDICATO. Disse que o requerimento apresentado trata de uma prestação
364 de contas de recursos no valor de duzentos e quatro mil reais referente as
365 horas de corte de terra e mencionou o nome da empresa ganhadora da
366 licitação. Pediu transparência do Município e solicitou que fosse enviada a
367 lista nominal dos agricultores beneficiados com os cortes de terra. A
368 vereadora Roberta solicitou esclarecimentos com relação a matéria
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369 apresentada e garantiu que o serviço de corte de terra estava sendo feito.
370 O vereador Marcondes disse que pode elencar várias comunidades que não
371 receberam o corte de terra. Frisou que a matéria em questão é sobre a
372 quantidade de horas de corte de terra e disse que quer transparência. Com
373 a palavra o vereador SUETONEO MOURA. Disse que o requerimento é
374 claro, mas questionou a fala do vereador Marcondes. O Vereador
375 Marcondes disse que o assunto da matéria em questão foi o que chegou
376 até ele. O Vereador Suetoneo disse que foi procurado por vários
377 agricultores solicitando o corte de terra. Disse que o serviço foi executado.
378 Falou sobre o corte de terra e as sementes para os agricultores. A
379 vereadora ROBERTA disse que soma favorável ao requerimento. Falou
380 sobre os recursos disponibilizado e utilizados em benefício dos agricultores.
381 Disse que o corte de terra foi realizado. Disse que soma favorável ao
382 requerimento e ressaltou que questiona em partes a fala do vereador
383 Marcondes. Com a palavra o vereador RODOLFO MAIA. Disse que está
384 fazendo seu papel como fiscalizador. Ressaltou que o requerimento é claro,
385 e o que está sendo questionado são as horas contratadas. Disse que houve
386 falta de gestão na distribuição das horas. Questionou a falta de reunião por
387 parte da Secretaria Municipal de Agricultura. Ressaltou a importância de
388 um cronograma com a distribuição das horas de corte de terra para os
389 agricultores. Solicitou que o Município apresente os nomes dos
390 beneficiários. Requerimento em votação. Requerimento aprovado por
391 unanimidade de votos. A Presidente passou os trabalhos para o vice-
392 presidente SUETONEOMOURA. REQUERIMENTONº 024/2023 - de autoria
393 do Vereador Rodolfo Henrique Godeiro Maia, que requer do Poder
394 Executivo Municipal, que através da Secretaria Municipal de Infraestrutura
395 e Serviços Públicos, faça a Construção do Centro Zoonoses. Requerimento
396 em discussão. Com a palavra o Vereador RODOLFOMAIA. Iniciou sua fala
397 destacando os defensores dos animais: Itamaria, Leilivan, Livaneide,
398 Chaguinha, Maria e os presentes na Galeria. Falou sobre a Lei orçamentária
399 e mencionou a emenda modificativa de sua autoria que solicitava a
400 construção de um Centro de Zoonoses no Município de Patu. Falou sobre
401 os requerimentos importantes apresentados em pauta. Falou sobre
402 Calazar. Falou sobre distribuição de panfletos na legislatura passada pela
403 bancada da oposição. Mencionou o requerimento do vereador Vanilson
404 Beka. Pediu apoio a população. Falou sobre a audiência pública sugerida
405 pela Presidente Lucélia Ribeiro. Falou sobre a criação de uma ONG. Falou
406 de sua preocupação com os animais em situação de rua. Agradeceu a
407 Sandra Suassuna pelo esclarecimento sobre a questão do calazar. Falou
408 sobre sua contribuição com os animais de rua. Falou sobre a importância do
409 Centro de Zoonoses. Pediu apoio de todos em defesa da causa animal.

I
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410 Solicitou que o requerimento seja atendido o mais rápido possível. Disse
411 que está atento a situação dos animais. Falou sobre o sítio Rosalina e a
412 quantidade de cães e gatos que são criados lá. Requerimento em votação.
413 Requerimento aprovado por unanimidade de votos. REQUERIMENTO Nº
414 025/2023 - de autoria do Vereador Suetoneo Oliveira Moura, que requer
415 da Mesa Diretora desta Casa Legislativa, que seja realizada uma Sessão
416 Solene em Homenagem a Legislatura no período de 2001 a 2004, desta
417 Câmara. A Presidente agradeceu ao vice-presidente por ter assumido os
418 trabalhos. Requerimento em discussão. Com a palavra o vereador
419 SUETONEO MOURA. Parabenizou os nobres colegas vereadores pelas
420 matéria apresentadas em pauta. Falou sobre o requerimento de sua autoria
421 e desde já pediu apoio dos nobres vereadores na sua aprovação. Agradeceu
422 as pessoas que compareceram à sessão. Disse que a matéria apresentada
423 foi a pedido de ex-vereadores da legislatura de 2001 a 2004 e destacou o
424 ex-vereador Gilberto Moura, João Dantas e Marcos Aurélio. Requerimento
425 em votação. Requerimento aprovado por unanimidade de votos.
426 REQUERIMENTONº 026/2023 - de autoria da Vereadora Roberta Rayanne
427 Nunes Leite, que requer da Mesa Diretora desta Casa Legislativa, que seja
428 enviada uma Moção de Pesar aos Familiares da Professora Sebastiana
429 Aureniva. Requerimento em discussão. Sem inscritos. A Presidente Lucélia
430 enfatizou a mulher que foi Aureniva, uma mulher letrada, mas nunca
431 deixou o sertão e tinha suas raízes na agricultura, foi um grande exemplo e
432 uma pessoa querida. Requerimento em votação. Requerimento aprovado
433 por unanimidade de votos. REQUERIMENTO Nº 027/2023 - de autoria da
434 Vereadora Priscilla Jales Dantas, que requer do Poder Executivo Municipal,
435 que através da Secretaria de Saúde faça a verificação da possibilidade de
436 realizar consultas ambulatoriais para os animais em situação de rua ou
437 animais que seus cuidadores sejam carentes economicamente.
438 Requerimento em discussão. Com a palavra a vereadora PRISCILLA.Disse
439 que o requerimento foi proposto por Shermam, disse que abraçou a causa
440 por ter achado o requerimento muito importante. Disse que nem todo
441 mundo tem condições de pagar consulta e destacou a cuidadora,
442 Mariquinha. Falou sobre a trnportâncla dos vereadores apresentarem
443 matérias com essa finalidade. Solicitou o apoio dos nobres vereadores para
444 aprovação da matéria de sua autoria. Com a palavra o vereador RODOLFO
445 MAIA. Destacou a disponibilidade de alguns veterinários do município e
446 destacou Lenon, Silvia e Hilgarde e parabenizou-os pelo apoio a causa
447 animal no município de Patu. Somou favorável ao .requerimento.
448 Requerimento em votação. Requerimento aprovado por unanimidade de
449 votos. REQUERIMENTO Nº 028/2023 - de autoria do Vereador Ivanilson
450 Alves da Costa, que requer do Poder Executivo Municipal, que através da
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451 Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, reforme o prédio
452 do antigo ABATEDOURO PÚBLICO, para criação do centro de abrigo para
453 animais abandonados em situação de rua em nosso município.
454 Requerimento em discussão. Com a palavra o vereador VANILSON BEKA.
455 Saudou a Presidente, os colegas vereadores, os ouvintes da FM, os que
456 acompanham através das redes sociais e os presentes na Galeria.
457 Parabenizou todos os vereadores pelas matérias apresentadas em defesa
458 da causa animal. Disse que é um defensor dos animais. Falou sobre os
459 cachorros que são criados no sítio de sua propriedade. Pediu aos nobres
460 vereadores que lutem pela causa animal junto ao Poder Público. Falou
461 sobre a necessidade de criação de um centro para acolhimento dos animais
462 em situação de rua. Pediu apoio da população na adoção de um animal em
463 situação de rua. Falou sobre o prédio do antigo abatedouro público e frisou
464 a possibilidade de instalação de um abrigo para os animais. Disse que o
465 requerimento é muito importante para a cidade. Solicitou que no antigo
466 prédio do abatedouro seja construído o abrigo para os animais
467 abandonados. Pediu a união de todos para que os anseios da população
468 sejam acatados. Deixou seu mandato à disposição. Com a palavra o
469 vereador RODOLFO MAIA. Falou sobre a matéria apresentada pelo
470 vereador Vanilson. Falou sobre as emendas apresentadas ao orçamento.
471 Falou sobre as sugestões apresentadas. Falou sobre a presença da
472 população na Galeria e pediu para que todos caminhem juntos. Falou sobre
473 os anseios da população. Disse que a sessão foi bastante proveitosa. Falou
474 sobre o trabalho do vereador e destacou as matérias apresentadas. Pediu
475 que o Poder Público atenda aos anseios da população. Com a palavra o
476 vereador SUETONEO MOURA. Somou ao requerimento. Parabenizou o
477 vereador Vanilson pelo requerimento apresentado. Falou sobre. a
478 importância da matéria apresentada. Com a palavra a vereadora PRISCILLA.
479 Falou sobre a importância da matéria apresentada. Disse que vai iniciar a
480 instalação de comedouros e bebedouros na cidade. Pediu orientação aos
481 defensores da causa animal para os locais de instalação dos bebedouros e
482 comedouros. Falou sobre estudos que estão sendo feitos com Shermam,
483 Sara e Dayanny e pediu apoio da população. Requerimento em votação.
484 Requerimento aprovado por unanimidade de votos. Encerrada a ordem do
485 dia. Palavra facultada pela ordem: Com a palavra o vereador JOSÉ
486 MARCONDES PEREIRA DA COSTA. Saudou os que acompanham pelas redes
487 sociais, saudou os que escutam através da FM Educadora Patuense, em
488 nome de Maria, saudou os presentes na Galeria. Falou sobre a transição e
489 mudança dos Conselheiros. Falou sobre o local e período de inscrição. Falou
490 sobre a importância do Conselho Tutelar. Parabenizou o Sindicato dos
491 Trabalhadores e Trabalhadoras Rurais e falou sobre os 51 anos de
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existência do Sindicato. Falou sobre o idealizador do Sindicato, Senhor
Chico Macaco, parente de Terezinha Bandeira. Falou sobre os Presidentes
do Sindicato e menCiono Raimundo Gomes como o primeiro Presidente, e
destacou os demais: Né Canzenza, Chico Crispim, João Bombeiro e demais
Presidentes. Parabenizou sua esposa pelo seu aniversário dia 28 de abril e
parabenizou também o amigo Edno Azevedo que também faz aniversário
dia 28 de abril. Disse que a oposição de Patu vem fazendo seu papel com
responsabilidade. Ressaltou que vem sempre trabalhando de mãos dadas
em benefício da população. Disse que o papel do vereador é cobrar, propor
e fiscalizar, e que não existe situação nem oposição, e sim uma bandeira de
trabalho. Agradeceu as pessoas que compareceram à sessão para
acompanhar os trabalhos do legislativo. Disse que vai cobrar do Poder
Público Municipal a execução de todas as matéria aprovadas em Plenário.
Encerrou suas palavras pedindo as benções de Deus sobre todos. A
Presidente LUCÉLIARIBEIRO DANTAS disse que a pauta foi extensa, porém
muito produtiva. Falou sobre a importância da população presente à
sessão. Falou sobre a importância da iniciativa da população. Mencionou a
fala do vereador Marcondes quando menciona os anseios da população.
Falou sobre reciprocidade. Falou sobre críticas construtivas. Falou sobre
apoio da Casaàs causas animais e disse que a luta vai continuar. Agradeceu
aos colegas vereadores pela presença em mais uma sessão. Agradeceu aos
ouvintes da Rádio Educadora, e aos que acompanharam através das redes
sociais. Não havendo mais nada a tratar, a Presidente encerrou a Sessãoem
Nome de Deus e da Lei Orgânica do Município de Patu, e, convidou todos
para a próxima sessAo que acontecerá dia 03 de maio de 2023, às 15hs.
Tendo eu '.()er,fr11ã,;k~çrY\\f\V1'lP<MbiW ROBERTA RAVANNE NUNES
LEITE, 1ª Secretaria, desta Casa Legislativa, lavrado a presente Ata, que
após lida e, em tudo estando conforme, será aprovada e assinada pelos
senhores vereadores presentes à Sessão. PATU-RN,em 26 de abril de 2023.
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